



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

9. November 2016

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses vom 1.11.2016**  
**Betreff: Herr Rumpold fragte, wie die ersten Erfahrungen zur Einführung der Tablets an den Pilot-Schulen sind.**  
**TOP: Ö 8.4**

**Antwort der Verwaltung**

Das Pilot-Projekt ist mit Beginn des Schuljahres 2016/2017 gestartet. Erste Ergebnisse und Erfahrungen werden zum Jahresende ausgewertet und Anfang 2017 dem Stadtrat vorgestellt.

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister